

## Profesional Ciego para un Cargo

El licenciado Oscar Sol Viaud, ha sido propuesto para ocupar el cargo de Director Ejecutivo del Instituto de Rehabilitación de Inválidos, ISRI.

El señor Viaud es psicólogo no vidente. Es director de la Escuela de Ciegos "Eugenia de Duenas".

La propuesta para el cargo es de parte del Consejo Técnico Consultivo del ISRI, tomando en cuenta la gran labor que ha desarrollado el señor Viaud en la escuela durante los últimos tres años, su alta emotividad por ayudar a los inválidos.

El nombramiento lo decide la Junta Directiva del Instituto de Rehabilitación de Inválidos la cual está formada por representantes de varios ministerios. La próxima sesión de tra-

—Favor pase a la página 29.



**SEMINARIO SOBRE CUENCA DEL CARIBE.** — Ayer fue inaugurado el Seminario sobre el programa completo de la Ley de Reactivación Económica de la Cuenca del Caribe, programado por ASI-COEXPORT, conjuntamente con la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social. En su orden, Lic. Edgar Mejía, Lic. Roberto Ortiz Avalos, Lic. Federico Alberto Schonemberg, Ministro de Comercio Exterior; Ing. Roberto Abrego, Srta. Francia Brevé, Lic. Eduardo Castaneda y Lic. Ricardo Escoto.

## Informa COPREFA:

# Tomás Borge Ordenó Suicidarse a C. Carpio

Salvador Cayetano Carpio, patriarca del terrorismo salvadoreño, fue obligado por el jefe sandinista Tomás Borge a suicidarse en su casa, ubicado en un

barrio suburbano de Managua, en abril pasado.

Según lo informa COPREFA, esto fue publicado por la corresponsal norteamericana Shirley

Christian, de la revista "New Republic".

El reportaje publicado el 24 de octubre relata que "una tarde de abril, Tomás Borge, miembro del grupo de los 9 directores sandinistas, llegó a la residencia de Carpio, ubicada en un sector suburbano de Managua, con noticias dramáticas para el veterano patriarca del movi-

miento subversivo salvadoreño".

"Los agentes de seguridad del Ministerio del Interior, cuyo titular es el mismo Borge, tenían en su poder evidencias concluyentes que implicaban a personas de confianza de Carpio en el asesinato de Mérida Anaya Mon-

—Favor pase a la página 9.

## Exponen Labor Comisión de la Cuenca del Caribe

El trabajo que desarrolla la Comisión Mixta dentro del programa económico de la Cuenca del Caribe, explicó ayer la Lic. Francia Brevé, asesora jurídica del Ministerio de Comercio Exterior.

Disertó ayer en el seminario programado por la ASI y COEXPORT, conjuntamente con la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), sobre el programa completo de la Ley de Reactivación Económica de la Cuenca del Caribe, que proyecta el Presidente de E.U. Ronald Reagan.

También participaron como expositores la seño-

—Favor pase a la página 21.



Lic. Francia Brevé, asesora legal del Ministerio de Comercio Exterior.

## Proclaman Mujer del Año a la Profesora de Alas

Ayer en el salón Rosalinda se realizó el acto de proclamación de la "Mujer del Año 1983/84".

Este año fue seleccionada para dicho homenaje la profesora Rosa América Villatoro de Alas, miembro de la Unión de Mujeres Americanas capítulo El Salvador, entidad organizadora del evento.

También en el mismo acto la profesora Ada Rosa Hutt de Dada, fue nominada "Socia Distinguida del Capítulo".

Se desarrolló un acto, el

cuál se inició con el Himno Nacional, Invocación, a cargo de la señora Luz Carmen de Sandoval, Minuto de Silencio en memoria de la doctora Alice Lardé de Venturino, Ofrecimiento del Acto, por la señora Angélica Vidal de Najarra, Presidente de UMA, Lectura del Punto de Acta de Elección, por la

—Favor pase a la página 17.

## Exportadores Tratan de Competir en los EE. UU.

"Pensamos competir en el mercado de los Estados Unidos con precio y creatividad", manifestaron los exportadores salvadoreños de la pequeña y mediana empresa al Ministro de Comercio Exterior.

El canal de exportaciones que utilizará la pequeña y mediana empresa es la Cuenca del Caribe, que permitirá un amplio movimiento comercial e industrial entre los productores de América y los consumidores estadounidenses.

Con el propósito de informar sobre los programas

que procurarán el incremento en las exportaciones de artesanías principalmente, se reunieron en el despacho del Ministro de Comercio Exterior, licenciado Federico Alberto Shonemberg, los señores Luis Mendoza, doctor Mauricio R. Andrade, Carlos Argueta, Ing. Mario Aguirre, Fausto Chávez, Pedro César Quinteros, José Girón, Godofredo Antonio Méndez y Dr. Rodolfo Alfonso Mendoza, de FENAPES, SCIS y Manos S.A.

Manifestaron los visitantes —Favor pase a la página 50.

## Varios Candidatos para Nuevo Miembro del CCE

Varios candidatos se mencionan en la nómina que el Partido Acción Democrática presentará a la Asamblea Constituyente, para nombrar al sustituto del Dr. Ricardo Alfredo Maida.

Como se sabe, el presidente del Consejo Central de Elecciones ha pedido exoneración de su cargo ante la Constituyente, por motivos de enfermedad.

Entre los candidatos se citan al Ing. Raymundo Rodríguez, al Dr. Jorge Alberto Hernández, al Dr. Ernesto Alwood y otros

ocho más. La elección del nuevo miembro propietario del CCE, que sustituirá al Dr. Maida, lo hará mañana la Asamblea, si realiza la sesión legislativa programada para los viernes.

Sectores políticos consultados al respecto, dijeron que el nuevo miembro del CCE, tiene que ser de Acción Democrática, ya que existe un pacto político previo entre los cinco partidos en el poder. AD sirve de soporte en el CCE, para que las fuerzas políticas no

—Favor pase a la página 17.

## Dra. Pineda Núñez:

# No Hemos Detenido las Investigaciones en ISIC

Las investigaciones sobre productos derivados del grano del café y sus posibles formas de industrialización y comercialización no se han detenido en el Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café, ISIC, afirma la doctora Alicia Pineda Núñez, jefe de laboratorio químico de la entidad.

De esos productos, los más conocidos son la crema de café, la gaseosa, jalea, sales de potasio y otros menos conocidos, pero cuya utilización a nivel industrial pueden ser importantes.

Al parecer, de todos los



Dra. Alicia Pineda Núñez.

—Favor pase a la página 11.

# Proponen el Artículo 104 para una Ley Secundaria

1) Esa propuesta la hizo inicialmente el diputado Dr. Ricardo González Camacho, pero su voz quedó perdida en la nada.

2) Morán Castaneda indignado contra el Ing. Canizález por decir que el PCN se ha aliado al PDC.

3) Creen que para concluir con los problemas del 104 lo mejor sería un consenso de los participantes en la interpartidaria, pero si no, bastaría la votación.

4) PPS pelea por la libre disposición de la propiedad y cree que se está fomentando una lucha de clases.

5) También el PPS, por medio de don Chico Quiñónez, es de opinión que tener una propiedad agrícola no significa ser rico, sino tener una forma de vivir. La justicia social —añadió— no se logra distribuyendo lo de otros. Es demagogia de politiqueros, dijo.

Por Francisco Romero Cerna.

El proyectado artículo 104 que se ha venido discutiendo desde hace casi tres semanas, posiblemente sea incluido en una ley se-

cundaria, según el acuerdo inicial a que habían llegado ayer al mediodía en la sesión interpartidaria.

Tal proposición —

supo ayer— la hizo desde el inicio de las reuniones interpartidarias, el Dr. Ri-

—Favor pase a la página 49.



"MUJER DEL AÑO." — La profesora Rosa América Villatoro de Alas, fue proclamada por la Unión de Mujeres Americanas UMA, como Mujer del Año 1983-1984. El evento fue organizado por esa entidad en Rosalinda. De izquierda a derecha: señora Edda Carrillo, Dr. Edmundo Vásquez, Prof. Ada Rosa Hutt de Dada, América de Alas y Eva Alcaine de Palomo. Se guardó un minuto de silencio en memoria de la Dra. Alicia Lardé de Venturino.